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整治生活噪声，公安将出重拳
欢迎通过本报96706热线、官微、微信等方式举报您身边的噪声源
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济南天气:今天：中到大雨，22℃～27℃ 明天：小雨转阵雨，21℃～27℃。（济南气象台提供）
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本报8月17日讯(记者 张亚
楠) 17日，本报《生活噪音，谁来
认定谁来管》一文见报后，立刻
引起了广大市民的关注，不少读
者来电表示，他们也曾或正在饱
受噪声困扰。作为主管部门之一的
济南市公安局17日表示，近期将对
社会生活噪声进行专项整治，尽力
还市民一个安静的环境。

17日一早，家住文化西路附
近的孙女士来电说，她今天看了

本报关于噪声扰民的报道后深
有感触。“我家附近有一些小餐
馆，夏天有些餐馆就在户外经营，
有时经营到很晚，喝酒划拳的声音
特别大，搞得我们根本没法睡觉。”
孙女士说，他们也反映过很多次，
虽然有执法人员来劝阻过，但之后
很快就又和以前一样了。

家住东关大街附近的张先
生同样也饱受着噪声困扰。由于
所住楼房临街，楼下聚集了很多

小商铺，因此他每天都要被各种
高音喇叭放出的噪声所包围。

“从早晨一直放到晚上，声音都
特别大，中午想休息一会儿根本
不可能。”张先生无奈地表示。

对此，济南市公安局相关负责
人表示，公安部门几乎每天都会接
到有关噪声扰民的投诉，因此他们
近期将对社会生活噪声进行专项
整治，确实对市民生活造成影响的
要进行严厉打击，以确保市民有一

个安静的工作生活环境。
如果您家楼下有让您心烦

的商家的大喇叭，或半夜仍吵嚷
不断的烧烤摊、大排档；如果您
被邻居饲养动物的叫声打扰得
难以入睡；如果您身边有人在午
间、夜间从事装饰装修、货物装
卸、生产加工产生了噪声污染，
请您向我们举报。

您可以拨打本报96706热线
告诉我们，也可以通过本报官网

(http：//www.qlwb.com.cn)或者
邮箱(qlwb2011@sina.com)给我
们发送邮件。如果您习惯用QQ，
可 以 在 企 业 Q Q 中 搜 索

“800003789”加“齐鲁晚报”为好
友告诉我们，也可以在微信上搜
索齐鲁晚报加为好友联系我们。
新浪、腾讯微博用户还可以通过
齐鲁晚报官方微博给我们“报
料”。我们会帮助您及时向公安
部门反映。

本报8月17日讯(记者 戚淑军 通
讯员 赵东云) 年内省城将再开辟五
到十条公交新线路。17日，记者从济南
公交总公司获悉，为缓解公交压力，满
足市民出行需求，公交部门计划下半年
再开辟五到十条新的公交线路，“现在
正进行公交新线开辟前的调研，哪些地
方反映最集中，新线路就开在哪里。”

在17日下午召开的公交部门提升
服务动员会上，济

南公交总公司
总经理薛兴海
表示，目前济
南城市发展迅
速，但公交线
路没能得到及
时跟进。为缓

解公交压力，今

年以来，公交部门加大力度，截至目前
新开辟公交线路六条，优化调整公交
线路21条次，站点36处，并开通了长途
汽车总站至火车站的公交摆渡车。薛
兴海表示，尽管已经做出了很大努力，
但公交需求依然比较大，下一步将继
续加大公交车辆投入以及公交新线路
的开辟。

据介绍，公交部门年内将再开辟
五到十条公交新线路。目前，公交部门
正在进行新线路开辟前的调研工作，
前期有关人员通过媒体热线、12345热
线、公交热线接听市民对公交线路的
反映，并进行了汇总与分析。“哪里反
映最集中，哪里有需求，新线路就在哪
里开。”相关负责人表示，现在有关部
门已经着手新线路车辆、驾驶员等方
面的准备工作。

本报8月17日讯(记者 杨传忠)
17日上午，记者从济南市交通运输系
统行风建设动员大会上获悉，交通运
输系统将启动一揽子服务提升计划加
强行风建设。其中，为解决市民反映集
中的打车难问题，济南将启动出租车
增加计划前期调研工作，有望在明年
一次性新增500辆出租车。

“交通运输部门70%以上的职工
在服务第一线，与人民群众联系最密
切、最直接、最广泛，所以我们行风建
设必须主打服务牌，牢固树立‘市民的
诉求就是我们的责任’这一观念。”济
南市交通运输局党委书记、局长蒋向
波告诉记者。

据客管中心主任崔冰介绍，针对市民
反映的打车难问题，济南市交通运输局将
提前启动出租车增车的前期调研工作，

“根据GPS数据，7月份济南出租车的实载
率为63 .1%，还未达到国家统一的70%的
增车标准。不过考虑到还有司机吃饭、加
油等部分漏统计的里程，下一步将选取
100辆车进行4个月的详细数据采集，得出
比较科学的实载率。”

据了解，济南市出租车实载率从
55%到61%用了三年的时间，这也是长期
省城出租车未增加的原因。“如果调研实
载率超过68%，增车计划将在
明年启动分步实施，初步计划
一次性新增500辆。但
需要进行听证，
然 后 招 标 ，
大概需
要三个
多月时
间。”

省城交通部门将启动出租车增车调研

明年或新增500辆出租车

省城公交部门展开新线路前期调研

年内再开五到十条公交线

17日上午，巨野河纸房村段，十几名工人正在对河道进行拓宽改造，并建设各种景观。目前，巨野河二期改造工程正在进进行，整个工程将分五段进
行施工，打造多处景观和亲水平台，预计8月底基本竣工。 本报记者 左庆 摄

扮扮靓靓
巨巨野野河河
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